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À suivre en français

Hello firstname,

We hope the school year is off to a great start for you.

This spring, we launched two new grant opportunities: the Indigenous Foodways
in Schools Grants and the School Food Infrastructure Grants. In this newsletter,
we’re excited to introduce the recipients and highlight some of the inspiring
projects they’ll be leading.

We’re also thrilled to welcome back Laurie LaBreque from Kâpapâmachakwêw –
Wandering Spirit School for a second online workshop on October 15th. You’ll
find details on what she’ll be sharing below, and if you missed her first session,
you can catch up with the recording here.

Finally, a quick reminder that we're accepting applications for our Dig In! Seed
Grant Stream until October 20. Learn more and apply here.

Warmly,

Jesse Veenstra (she/her)
Executive Director

Welcome to the Inaugural Indigenous
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Foodways in Schools Grant Recipients! 

Farm to Cafeteria Canada is thrilled to announce the 28 school
communities receiving the 2025 Indigenous Foodways in Schools
Grants. From from traditional food harvesting and preservation workshops to
intergenerational learning with Elders, these projects are advancing Indigenous
food security and sovereignty while connecting students to land, culture, and
community. Read the full story—and meet this year’s inspiring recipients—in our
latest blog post.

Learn more

School Food Infrastructure Grants

We are pleased to announce 22 recipients of School Food
Infrastructure Grants to date who received between
$8,000-$200,000 each. Thanks to funding made available from Agriculture and
Agri-Food Canada through the School Food Infrastructure Fund (SFIF), F2CC
distributed a combined total of $1.1M in grants to the following organizations: 

Aliments d'ici et saveurs d'ailleurs, Québec, QC
Carrier Sekani Family Services, Prince George, BC
Chauvin Economic Development Initiative, Chauvin, AB
Sandown Centre for Regenerative Agriculture, North Saanich, BC
Ecotrust Canada, Vancouver, BC
Fireweed Food Community Service Cooperative, Winnipeg, MB
Flourish! School Food Society, Esquimalt, BC

https://www.farmtocafeteriacanada.ca/indigenous-foodways-in-schools-grants/
https://www.farmtocafeteriacanada.ca/2025/09/celebrating-the-2025-indigenous-foodways-in-schools-grant-recipients


Green Thumbs Growing Kids, Toronto, ON
Groundswell Network Society, Invermere, BC
Groupe de développement durable du Pays de Cocagne Sustainable
Development Group Inc., Cocagne, NB
Kara-Kata Afrobeat Society of Canada, Mission, BC
La Table ronde alimentaire, Québec, QC
Let's Bee Connected Foundation, Scarborough ON
Local Food Matters Society, Golden, BC
Local Food to School Haida Gwaii, Masset, BC
Lush Valley Food Action Society, Courtenay, BC
NOSH - No Students Hungry, Gatineau, QC
PEI School Food Program Inc,, Stratford, PE
Pirurvik Preschool Society,  Pond Inlet, NU
Roots to Harvest, Thunder Bay, ON
Round Hill Renaissance Agriculture Foundation, Round Hill, AB
Zawadi Connections, Toronto, ON

Available to community organizations supporting school food programs, the goal
of these grants is to strengthen community and local food systems by supporting
the purchase and installation of infrastructure and equipment to produce, process,
store, and distribute food to school food programs so that children have access to
nutritious and culturally relevant food at school to learn, grow and reach their full
potential.

In line with F2CC’s mandate, we were looking for projects with a focus on serving
more local and seasonal food in schools, as well as those demonstrating a clear
commitment to supporting Indigenous and Black food sovereignty.

Congratulations to all the recipients, and thank you to all who applied.

Learn more

UPCOMING EVENTS

https://www.farmtocafeteriacanada.ca/school-food-infrastructure-fund-grant


Mark your calendars for our second workshop with Laurie
LaBrecque from Kâpapâmachakwêw - Wandering Spirit School on
October 15th at 3:30 pm ET. Laurie will share how she has
developed programming that embraces Land-Based Learning to
create meaningful, hands-on experiences for students.

Drawing from Kâpapâmachakwêw’s journey in traditional Indigenous foodways
and their efforts toward self-sufficiency and food sovereignty, this session will
highlight practical ways educators can connect curriculum to the land around
them. With an emphasis on how to create cross-curricular connections to land-
based learning, participants will explore strategies, and examples for designing
engaging lessons.

Participants will also explore how integrating traditional Indigenous foodways has
shaped Kâpapâmachakwêw’s approach and how it can inspire others to take
similar steps in their own communities. Whether you're new to land-based
learning or looking to deepen your practice, this session offers ideas and tools
you can start using right away.



Learn more

Map the change you want to see 
in school food!

In as little as 5 minutes, YOU can help inform 
school food program and policy development in Canada!

By registering on Canada’s School Food Map, you’re helping to document
activities happening across Canada to transform how food is experienced,
learned and celebrated in schools.

If you represent a school, community organization, farmer or other local food
producer, then you can register on the map!

Want to learn more about our School Food Map? 
Check out our Map Features Video 

and Registration Demo Video.

Help map the change you want to see in school food in Canada!

Register now!

https://us02web.zoom.us/meeting/register/FVcZUTvCRzGdzdWL29TosA
https://www.farmtocafeteriacanada.ca/our-impact/school-food-map/
https://youtu.be/zmfpiGAEUBE
https://youtu.be/QTK3jV-Bjys
https://www.farmtocafeteriacanada.ca/our-impact/school-food-map


10 Ways to Get Involved!
Whether you are brand new to Farm to Cafeteria Canada, or a long-time

member of the community, there are lots of ways to get involved!

Get Involved Donate

Farm to Cafeteria Canada’s team and project partners acknowledge that we live, work and

play on the ancestral lands of the diverse First Nations, Inuit and Métis people of what we

now call Canada. Farm to Cafeteria Canada is committed to reflecting, honouring and

amplifying Indigenous voices, perspectives and values in our work. To learn more please visit

our Nourishing Relations page. To learn the traditional territories on which our individual team

members are located, please visit our team page.
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15 septembre | Nouvelles du réseau De la ferme à la cafétéria Canada | Abonnez-vous à notre bulletin!

               

Bonjour firstname,

Nous espérons que la rentrée scolaire se déroule bien!

Au printemps dernier, nous avons lancé deux nouvelles opportunités de
financement : les bourses Pratiques alimentaires autochtones dans les écoles et
les Subventions pour l’infrastructure alimentaire scolaire. Dans cette infolettre,
nous sommes ravi(e)s de vous présenter les récipiendaires et de souligner
certains des projets inspirants qui seront menés cette année.

Nous sommes aussi très heureux et heureuses de compter de nouveau parmi
nous Laurie LaBreque de l’école Kâpapâmachakwêw - Wandering Spirit pour un
deuxième atelier en ligne, le 15 octobre prochain. Vous trouverez les détails
de l’événement ci-bas. D’ailleurs, si vous avez manqué son premier atelier, vous
pouvez consulter l’enregistrement ici.

Finalement, je tiens aussi à vous rappeler que l’appel de projets pour nos
bourses de démarrage Le Canada : Une terre fertile est lancé, et ce, jusqu’au
20 octobre. Pour en savoir plus et pour déposer votre candidature, veuillez
cliquer ici.

Cordialement,

Jesse Veenstra
Directrice exécutive

http://www.farmtocafeteriacanada.ca/fr/impliquez-vous/
https://www.facebook.com/groups/FarmtocafeteriaCanada
https://www.instagram.com/farm2cafeteria/
https://www.youtube.com/channel/UCQjcYiICtAygShD3IwNsewQ
https://www.farmtocafeteriacanada.ca/fr/
mailto:info@farmtocafeteriacanada.ca
https://us02web.zoom.us/meeting/register/FVcZUTvCRzGdzdWL29TosA#/registration
https://www.farmtocafeteriacanada.ca/2025/06/webinar-recording-kapapamachakwew-wandering-spirit-schools-land-based-learning-programming/
https://www.farmtocafeteriacanada.ca/fr/les-bourses-de-demarrage/


Félicitations aux écoles récipiendaires 
des bourses Pratiques alimentaires

autochtones dans les écoles!
De la ferme à la cafétéria Canada est ravie de présenter les 28
communautés scolaires récipiendaires des bourses Pratiques
alimentaires autochtones dans les écoles. De la récolte et de la
préservation d’aliments traditionnels à des ateliers de formation
intergénérationnels avec des Aîné(e)s, ces projets permettent de faire avancer la
sécurité et la souveraineté alimentaires autochtones, tout en connectant les
élèves à leur territoire, à leur culture et à leur communauté. Lisez l’histoire
complète du projet et rencontrez les récipiendaires de cet appel de projets dans
notre dernier billet de blog.

Pour en savoir plus

Subventions pour l’infrastructure 
alimentaire scolaire

https://www.farmtocafeteriacanada.ca/fr/bourses-savoirs-alimentaires-autochtones-dans-les-ecoles/
https://www.farmtocafeteriacanada.ca/fr/2025/09/celebrons-les-recipiendaires-des-bourses-pratiques-alimentaires-autochtones-dans-les-ecoles-2025


Nous sommes heureux et heureuses d’annoncer les 22
récipiendaires des subventions pour l’infrastructure alimentaire
scolaire (FIAS), lesquels ont reçu entre 8 000$ et 200 000$
chacun. Grâce au financement accordé par Agriculture et Agroalimentaire
Canada dans le cadre du Fonds pour l'infrastructure alimentaire scolaire (FIAS),
De la ferme à la cafétéria Canada a distribué un total combiné de 1,1 million de
dollars en subventions aux organisations suivantes :

Aliments d'ici et saveurs d'ailleurs, Québec, QC
Carrier Sekani Family Services, Prince George, BC
Chauvin Economic Development Initiative, Chauvin, AB
Sandown Centre for Regenerative Agriculture, North Saanich, BC
Ecotrust Canada, Vancouver, BC
Fireweed Food Community Service Cooperative, Winnipeg, MB
Flourish! School Food Society, Esquimalt, BC
Green Thumbs Growing Kids, Toronto, ON
Groundswell Network Society, Invermere, BC
Groupe de développement durable du Pays de Cocagne Sustainable
Development Group Inc., Cocagne, NB
Kara-Kata Afrobeat Society of Canada, Mission, BC
La Table ronde alimentaire, Québec, QC
Let's Bee Connected Foundation, Scarborough, ON
Local Food Matters Society, Golden, BC
Lush Valley Food Action Society, Courtenay, BC
Local Food to School, Haida Gwaii, BC
NoSH - No Students Hungry, Gatineau, QC
PEI School Food Program Inc., Stratford, PE
Pirurvik Preschool Society,  Pond Inlet, NU
Roots to Harvest, Thunder Bay, ON
Round Hill Renaissance Agriculture Foundation, Round Hill, AB
Zawadi Connections, Toronto, ON

Ouvertes à tous les organismes communautaires soutenant des programmes
d’alimentation scolaire, l’objectif de ces subventions est de renforcer les systèmes
alimentaires locaux et communautaires en soutenant l’achat et l’installation
d’infrastructures et d’équipements pour produire, transformer, entreposer et
distribuer des aliments, dans le cadre de programmes d’alimentation scolaire.
 Ces subventions visent à augmenter l’accès des enfants à des aliments nutritifs
et culturellement appropriés à l’école pour qu’ils et elles puissent grandir et
atteindre leur plein potentiel.

Dans le respect du mandat de F2CC, nous étions à la recherche de projets visant
à servir plus d’aliments locaux et de saison dans les écoles et démontrant un
engagement clair envers le soutien de la souveraineté alimentaire autochtone et
Noire.



Félicitations à tous les récipiendaires et merci à tous les organismes qui
ont déposé leur candidature.

Pour en savoir plus

ÉVÉNEMENTS À VENIR

À vos agendas! Le deuxième atelier de Laurie Labrecque de l’école
Kâpapâmachakwêw - Wandering Spirit aura lieu le 15 octobre
prochain à 15h30 (heure de l’Est). Laurie partagera comment elle a
su développer un programme d’alimentation scolaire intégrant
l’apprentissage axé sur la terre, afin de faire place à l’apprentissage
expérientiel auprès de ses élèves.

https://www.farmtocafeteriacanada.ca/fr/fonds-pour-linfrastructure-alimentaire-scolaire


À l’aide de l’histoire du programme d’alimentation scolaire de
Kâpapâmachakwêw et de sa promotion de pratiques alimentaires autochtones
traditionnelles et de son engagement envers l’auto-suffisance et la souveraineté
alimentaire, cette séance présentera des solutions pratiques au personnel
enseignant pour intégrer le territoire au programme éducatif. En portant une
attention particulière sur la manière d’intégrer les apprentissages axés sur la terre
au programme éducatif, les participant(e)s exploreront des stratégies et des
exemples pour concevoir des leçons engageantes.

Les participant(e)s exploreront aussi comment l’intégration des pratiques
alimentaires autochtones traditionnelles a forgé l’approche de
Kâpapâmachakwêw et la manière dont leur projet peut inspirer d’autres écoles à
entreprendre des mesures similaires dans leurs communautés. Que
l’apprentissage axé sur la terre soit un nouveau concept pour vous ou que vous
cherchiez à approfondir votre pratique, cette séance vous offrira des idées et des
outils que vous pourrez directement mettre en œuvre. 

Pour en savoir plus

Cartographiez le changement que vous 
voulez voir dans l'alimentation scolaire!
En aussi peu que 5 minutes, VOUS pouvez contribuer au

développement des politiques et des programmes 
alimentaires scolaires au Canada!

https://us02web.zoom.us/meeting/register/FVcZUTvCRzGdzdWL29TosA


Saviez-vous que la Carte de l’alimentation scolaire du Canada dispose d’une
option pour afficher les territoires autochtones? Grâce à une collaboration avec
native-land.ca, vous pouvez maintenant explorer les territoires autochtones sur
lesquels les écoles et les partenaires communautaires à travers le pays sont
situés. Pour ce faire, cliquez sur l’icône “Toggle On” dans le coin gauche du bas
de la carte.

En vous inscrivant sur la Carte de l’alimentation scolaire du Canada, vous
contribuez à documenter les activités qui, partout au Canada, transforment la
façon dont l’alimentation est perçue, enseignée et célébrée dans les écoles.

Si vous représentez une école, une organisation communautaire, une ferme ou
tout autre fournisseur local, inscrivez-vous sur la carte!

Vous souhaitez en apprendre davantage sur notre
 Carte de l’alimentation scolaire? 

Consultez notre vidéo sur les Fonctions de la Carte 
et notre vidéo expliquant comment vous y inscrire.

Aidez-nous à cartographier le changement que vous souhaitez voir
en alimentation scolaire au Canada. 

Inscrivez-vous maintenant!

Dix façons de participer au mouvement!
Que vous veniez de découvrir le réseau De la ferme à la cafétéria Canada ou que vous
soyez membre de longue date de notre communauté, il existe de nombreuses façons

de participer au mouvement!

Comment participer

http://native-land.ca/
https://www.farmtocafeteriacanada.ca/fr/notre-impact/carte-de-alimentation-scolaire-au-canada/
https://youtu.be/zmfpiGAEUBE
https://youtu.be/QTK3jV-Bjys
https://www.farmtocafeteriacanada.ca/fr/notre-impact/carte-de-alimentation-scolaire-au-canada
http://www.farmtocafeteriacanada.ca/fr/impliquez-vous


L’équipe De la ferme à la cafétéria Canada et ses partenaires reconnaissent qu’ils habitent et
travaillent sur les terres ancestrales des divers peuples Inuits, Métis et autochtones de ce
que nous appelons aujourd’hui le Canada. De la ferme à la cafétéria Canada s’engage à
refléter, à honorer et à amplifier les voix, les perspectives et les valeurs autochtones dans
son travail. Pour en savoir plus, veuillez consulter notre page intitulée Nourrir les relations.
Pour connaître les territoires traditionnels sur lesquels se trouve chacun des membres de
notre équipe, veuillez consulter la page de notre équipe.

Pour des nouvelles, suivez-nous sur

               

Droit d’auteur© 2025 De la ferme à la cafétéria Canada, Tous droits réservés. Vous êtes inscrit à la liste de
diffusion du réseau De la ferme à la cafétéria Canada et/ou vous en êtes membre. 

pour vous désabonner de cette liste

De la ferme à la cafétéria Canada est un organisme de bienfaisance canadien enregistré sous le numéro
738633601RR0001.
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